

Kader PMII NTB Dukung Abdul Muhaimin Iskandar Nyalon Presiden 2024

Syafruddin Adi - NTB.WARTAWAN.CO.ID

Feb 1, 2023 - 16:03



Mataram NTB- Kader PMII NTB dukung ketua Mabinnas, Abdul Muhaimin Iskandar atau akrab disapa Cak Imin nyalon Presiden 2024. Dukungan itu disampaikan pada acara silaturahmi kebangsaan bersama ratusan kader dan alumni PMII NTB di Mataram, pada Kamis 1 Februari 2023.

Ketua PKC PMII Bali Nusra, Herman Jayadi saat memberikan sambutan memuji keberhasilannya dalam memimpai parpol besar.

"Ini adalah calon pemimpin bangsa yang harus kita dukung menjadi presiden" katanya sembari meneriaki 'Gus Muhaimin Presiden' diikuti ratusan kader PMII NTB.

Sebagai kader PMII, Herman mengajak seluruh kader untuk mendukung senior untuk mengisi jabatan politik eksekutif dan legislatif dari tingkat kabupaten hingga nasional.

"Kita kader PMII pasti akan mendukung senior-senior kita untuk maju sebagai DPR dan presiden"tegasnya.

Dukungan ini pun memantik semangat Wakil Ketua DPR yang akrab disapa Gus Muhaimin ini untuk menyatakan dirinya siap merebut kursi Presiden.

"Mendapatkan semangat dan dukungan dari sahabat-sahabat PMII yang hadir disini, saya ucapkan terimakasih"ucapnya dihadapan ratusan kader PMII NTB.

"Rasanya, dari segi konsep, ajaran, nilai, perangkat kepemimpinan, modal dasar sosial, analisis sosial, modal dasar jaringan. Alumni PMII telah ada dimana-mana, dari yang paling gres road sampai yang paling elit, insyaallah sudah siap merebut kursi Presiden,"ucap Gus Muhaimin mengatakan dirinya siap nyalon Presiden.

Dengan pengalaman yang sudah dilaluinya, Ketua Umum PKB ini yakin kepemimpinannya bisa memegang amanah pemerintahan.

"Semua perangkat kita sudah cukup lengkap, bahkan insyaallah kalau berhasil memegang amanah pemerintahan dan kepemimpinan pasti akan berhasil"katanya semangat.

"Indonesia ini kaya raya, sumberdaya alamnya melimpah, Emas, Nikel, Batubara semuanya lengkap, tapi faktanya rakyat masih belum sejahtera. Hari ini kita berkumpul untuk menggelorakan semangat untuk merubah nasib bangsa ini menjadi lebih baik,"lanjutnya menambahkan.(Adb)